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 A  prefeita de Pir ip i r i ,  Jôve 
Oliveira Monteiro, compareceu à sessão 
extraordinária da Câmara de Vereadores 
de Piripiri, onde foram votados projetos 
de interesse do Executivo Municipal.
Foram votados e aprovados: Projeto 
de Lei que altera o Código Tributário 
Municipal; Projeto de Lei que cria a 
Secretaria Municipal de Agricultura 
Familiar;  Projeto de Lei que cria o 
Programa Restaurantes Populares; 
Projeto de Lei que redistribui os cargos 
de auxiliares de enfermagem para os 
cargos de técnicos de enfermagem. 

De acordo com a prefeita Jôve Oliveira 
Monteiro, os projetos apresentados 
pelo Executivo são de interesse da 
população, permitindo, entre outras 

benefícios, a redução de impostos 
para a população, assim como o 
Projeto de Lei que cria a Secretaria 
Municipal de Agricultura Familiar, 
mostra o respeito da gestão com 
os agricultores familiares. “Quero 
agradecer a todos os vereadores 
que votaram favoravelmente e se 
empenharam na aprovação destes 
projetos”, disse a prefeita. 

A i n d a  s e g u n d o  J ô v e  O l i v e i r a , 
outro projeto que cria o Programa 
Restaurantes Populares, será muito 
importante para a comunidade. 
“Nós t ivemos o  Projeto Pi r ip i r i 
Alimenta que foi importante no 
período da pandemia em virtude de 
muita gente não ter o que comer”,                                 

explicou a chefe do executivo. 

Jôve Oliveira também fez referência 
ao Projeto de Lei que redistribui os 
cargos de auxiliares de enfermagem 
p a ra  o s  ca rgo s  d e  té c n i co s  d e 
enfermagem. “São profissionais 
que recebiam seus salários como 
auxiliares de enfermagem, mas que 
no cotidiano exerciam várias funções 
de técnico e que agora, com essa 
votação, poderemos apresentá-los 
ao Ministério da Saúde. Era uma luta 
antiga e isso representa um ganho de 
mais de R$ 1 mil Reais no salário de 
cada”, explicou Jôve Oliveira.

PREFEITA JÔVE OLIVEIRA MONTEIRO ENVIA 
PROJETOS DE LEI PARA CÂMARA DE PIRIPIRI
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A secretária de saúde, Beatrice Pimentel, disse estar 
feliz com a aprovação do projeto. “Ficamos felizes como 
secretária, vereadora e enfermeira por esse grande passo 
dado pela classe.”, comemorou a secretária. 

A presidente do Sindicato dos Trabalhadores Rurais de 
Piripiri, Eunice Barros, disse que a criação da Secretaria de 
Agricultura Familiar era um compromisso. “A criação da 
secretaria não foi possível durante os quatro anos que estive 
vereadora. Estou muito feliz pois já temos a Lei Agrícola que 
precisa sair do papel. Agradeço a sensibilidade de quem se 
envolveu e da prefeita Jôve Oliveira. Entrarei o ano novo 
muito feliz”, finalizou Eunice Barros.
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 A Prefeitura Municipal de Piripiri 
realizou o sorteio do IPTU Premiado 
2 0 2 3 ,  e n t r e g a n d o  o i t o  m o t o s  P o p 
Honda. Cada veículo avaliado em quase                                                   
R$ 13 mil. O sorteio foi realizado na Praça 
da Bandeira, no centro da cidade, dentro 
da programação do Natal dos Sonhos, da 
Prefeitura de Piripiri.

A prefeita de Pir ipir i ,  Jôve Oliveira 
Monteiro, acompanhada do secretário de 
administração do município,                                  José 
Neto (Neto da Chrisfapi); da secretária 
municipal de comunicação, Mel Teles; 
secretária de saúde do município, Beatrice 
Pimentel; superintendente do setor de 
arrecadação municipal, Caio Tupinambá; 
do super intendente da SEAD, José 

Carvalho, realizaram o sorteio, auditado 
pela Ordem dos Advogados do Brasil (OAB),

subseção de Piripiri, representada pelo 
advogado, Dr.  Raphael  Bruno Soares 
Carvalho.
A prefeita de Piripiri, Jôve Oliveira Monteiro, 
disse que neste ano a campanha do 
IPTU Premiado teve a adesão de mais de                        

IPTU PREMIADO DA PREFEITURA DE PIRIPIRI 
SORTEIA OITO MOTOS EM PRAÇA PÚBLICA
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10 mil contribuintes. “Trouxemos as oito motos para a Praça da Bandeira 
e com muita transparência, presença da OAB e de nossos secretários e da 
população que pôde ver a lisura e transparência do processo. Isso mostra 
que quem paga seu IPTU em dia concorre a prêmios e ajuda no crescimento 
e embelezamento da cidade”, disse a prefeita.

Para o secretário de administração do município, Neto da Chrisfapi, o sorteio 
traz ainda mais emoção para o Natal. “Esse sorteio vem abrilhantar ainda 
mais o Natal dos Sonhos da Prefeitura de Piripiri, trazendo ainda mais 
emoção”, observou o secretário. 

Francisco Antônio Pereira, um dos ganhadores, o importante é acreditar. 
“Agradeço a prefeitura por esse momento. O importante é pagar em dia e 
acreditar. É um presentão de Natal”, avaliou o contribuinte. 

Confira a relação dos ganhadores

1 - Francisco Antônio Pereira Lima 
2 - Sandra Alves de Oliveira 
3 - Raimunda Andrade do Rego 
4 - Antônio Alves Pereira 

5 - RG Construções e Serviços Ltda.
6 - Tânia Maria Pereira da Silva 
7 - Sônia Regina Lima Matos 
8 - Maria Solange Barbosa Ferreira
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 Te v e  i n í c i o  o  p e r í o d o  d e 
novas matrículas na Rede Municipal 
de Educação de Piripiri. A busca por 
garantir vagas para novos alunos foi 
intensa em todas cinquenta e três 
escolas municipais.

De acordo com a secretária de educação 
do município, Tânia Marilda Monteiro, 
as matrículas estão sendo um sucesso. 
“Muitos pais, mães e responsáveis 
estão buscando o sistema público 
para fazer a matrícula dos seus filhos. 
Hoje nosso sistema atende desde a 
educação infantil até a educação de 
jovens e adultos com muita qualidade 
e aprendizagem”, disse a secretária.

QUALIDADE DA EDUCAÇÃO DE PIRIPIRI FAZ BUSCA POR 
MATRÍCULAS CRESCER NA REDE MUNICIPAL DE ENSINO
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Para o superintendente de gestão programas e 
projetos da Secretaria de Educação do Município 
(SEDUC), Rodrigo Santos, a grande busca pela 
rede pública municipal de Piripiri é fruto do 
trabalho realizado pela secretária Tânia Marilda 
e do grande investimento feito pela gestão da 
prefeita Jôve Oliveira Monteiro. “A comunidade 
tem visto o trabalho feito pela educação 
nesta gestão, com melhoramento, reformas, 
recuperação e reconstrução, o que mostra a 
excelência da educação municipal”, explicou o 
superintendente.

No Centro Educativo Municipal Antônio Ferreira 
Neto, no centro da cidade, a busca também é 
intensa. “A procura é muito grande. A escola é 
central e os alunos já matriculados renovaram 
suas matrículas. Abrimos turmas para o 1º Ano, 
que lotou logo no primeiro dia. As demais vagas, 
de 7º, 5º e 4º Ano também foram preenchidas. 
Nosso aprendizado é muito bom e o Índice de 
Desenvolvimento da Educação Básica (Ideb), 
também. Nossa escola é muito procurada e 
estamos trabalhando para que ela continue 
sendo referência”, garantiu a diretora da escola, 
Verônica Cunha.

De acordo com a diretora do Centro Educativo 
Municipal Irmã Ângela, a busca pela escola também é 
enorme. “Nosso colégio é uma referência de qualidade 
e, por isso, temos procura de toda a cidade. Pais de 
todos os bairros buscam a escola para matricular 
seus filhos aqui. Por isso a busca intensa por vagas”, 
explicou a diretora. 

A mãe das alunas Valentina e Isadora, Jamile Silva, 
moradora do bairro Paciência, procurou a CEM Círculo 
Operário para matricular as filhas. “Venho aqui porque 
sei que esse colégio é muito bom e por isso mesmo 
vim matricular as meninas”, revelou. a mãe.

Luana Maria Silva, moradora do Parque Recreio, 
comemorou a matrícula do filho Gustavo no 6º Ano 
do CEM Irmã Ângela. “Graças a Deus deu certo. Meu 
filho fez o teste e foi classificado e estou feliz por isso.”, 
comemorou Luana.
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 A prefeita Jôve Oliveira 
Monteiro realizou uma maratona 
de inaugurações na zona rural 
e  por  meio da Secretar ia  de 
Desenvolvimento Rural (SDR), 
fez entrega de calçamento e 
ampliação do abastecimento de 
água da comunidade São José 
do João Bárbara, calçamento na 
comunidade Furnas e passagem 
molhada na localidade Saco do 
Dionísio. Além das inaugurações, 
h o u v e  t a m b é m  a s s i n a t u r a s 
das ordens de serviço para a 
recuperação e construção de 
e s t ra d a  v i c i n a l  n e s s a s  t r ê s 
localidades.

“Sempre é muito satisfatório estar na nossa zona rural e agora 
retornamos para inaugurações. Estivemos em três comunidades 
levando obras e mobilidade para estas regiões queridas. Foram 
nove ruas pavimentadas em Furnas, água e calçamento para o 
São José. Já no Saco do Dionísio fiquei muito emocionada com 
uma recepção tão especial, o povo nos abraçando. Lá colocamos 

também passagem molhada para 
a população”, disse a prefeita Jôve 
Oliveira Monteiro.
 
Wilson Andrade, secretário da SDR, 
deu detalhes das inaugurações de 
obras. “Estamos contemplando 
essas regiões com trabalho e 
dando mais mobilidade para toda 
nossa zona rural. Desde cedinho 
da manhã inaugurando obras para 
melhorar a vida das pessoas que 
moram nesses locais. 

Serão 128 quilômetros de estradas 
colocadas nesses lugares. No São 
José, a água ficará sempre forte e, 

PREFEITA JÔVE OLIVEIRA FAZ MARATONA DE 
INAUGURAÇÕES NA ZONA RURAL DE PIRIPIRI
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no Saco do Dionísio, a passagem molhada tem 20 metros de 
extensão e o valor investido foi de R$ 100 mil reais”, explicou.

Antônio Neto, morador da Furnas, falou sobre o calçamento. 
“Muito feliz. Essa rua ficou boa demais; muito agradecido por 
tudo”, disse. 

Socorro Nascimento, moradora do Saco do Dionísio, comentou 
sobre o momento. “Sonho realizado com essa passagem 
molhada. A vida vai ficar melhor. Nossa prefeita mostrou 
trabalho”, explicou. 

Rejane dias, moradora do São José do João Bárbara, estava 
satisfeita. “A gente agradece mais uma vez à nossa prefeita 
Jôve. Ela olha pra gente. Estou muito feliz com tudo isso”, 
finalizou.
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 O Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente 
(CMDCA) e a Prefeitura Municipal de Piripiri, por meio da Secretaria Municipal 
do Trabalho, Assistência e Desenvolvimento Social (SETAS), realizaram a 
solenidade de diplomação e posse dos Conselheiros Tutelares do município, 
eleitos em 2023, por intermédio de Processo Eleitoral Unificado. O evento 
aconteceu no auditório Milton Vieira, do Palácio do Povo de Pery Pery. Os 
mandatos são de quatro anos, encerram-se no ano de 2028.

A prefeita Jôve Oliveira Monteiro relatou sobre o processo eleitoral que elegeu os 
novos conselheiros. “Toda eleição tem seu rito. Todas as etapas eleitorais foram 
vencidas e hoje diplomamos e empossamos os conselheiros titulares e também 
suplentes. Eles irão trabalhar com crianças, adolescentes e contam com ajuda de 
diversas instituições. Um trabalho muito importante que envolve sentimento, justiça, 
tudo em nome de proteger meninos e meninas de possíveis abusos”, disse a prefeita.
Ainda de acordo com a prefeita, a ideia da sua gestão é melhorar o salário dos 
Conselheiros Tutelares, passando de um para dois salários mínimos. 

CONSELHO TUTELAR E PREFEITURA DE PIRIPIRI EMPOSSAM 
NOVOS CONSELHEIROS PARA O QUADRIÊNIO 2024/2028
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“Foi uma promessa que agora teremos a oportunidade de cumprir.”, externou a prefeita. “Muita gratidão pela oportunidade de ajudar essas pessoas e é muito 
importante esse trabalho pois vamos ajudar a sociedade, fui nomeado e agradeço pela confiança de todos”, afirmou o conselheiro Dean Carlos. Leiliane Silva, 
conselheira empossada, comentou sobre o dia. “Um dia muito especial para todos os conselheiros. Esse é um trabalho muito importante que é de cuidar e zelar 

pelos direitos das crianças e adolescentes. Foi para isso que fomos chamados pela população.”, relatou a nova conselheira. A secretária Cínthia Rezende da SETAS, falou 
sobre a posse. “Hoje tivemos a posse dos conselheiros que irão trabalhar com muito empenho pela causa de crianças e adolescentes. Parabenizo a todos pelo trabalho que 
terão agora. Estamos à disposição do Conselho Tutelar”, disse. O Presidente do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente, Gustavo Souza, relatou sobre 
a posse dos novos conselheiros.  “Fizemos hoje a posse e diplomação dos Conselheiros Tutelares eleitos. É um dia muito importante pois estas pessoas irão nos próximos 
quatro anos zelar pelos direitos das crianças e adolescentes. 

Agradeço todo apoio da prefeita Jôve Oliveira Monteiro e da secretária Cinthia Resende pelo apoio em todo o processo eleitoral”, relatou o presidente do conselho. 
Os conselheiros empossados foram: Alexandre Madri, Dean Carlos, Leiliane Silva, Tallysson Carvalho e Luiza Campos.
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 Centenas de pessoas beneficiadas 
pelo Programa de Valorização da Educação 
de Jovens e Adultos (PROVEJA) de Piripiri, 
participaram da solenidade onde foi 
anunciado pela prefeita Jôve Oliveira 
Monteiro e pela secretária de educação 
do município, Tânia Marilda Monteiro, o 
pagamento das quatro bolsas anuais, 
referentes aos quatro bimestres de 2023 
do programa. Um investimento de cerca 
de R$ 170 mil reais, pagos a 425 alunos 
matriculados em seis escolas da zona 
urbana e rural, com recursos próprios do 
município.

O PROVEJA, realizado pela Prefeitura 
Municipal de Piripiri, por meio da Secretaria 
M u n i c i p a l  d e  Ed u c a ç ã o  ( S E D U C ) ,  é 
desenvolvido desde o ano de 2022. É uma 
estratégia de valorização e incentivo a 
matrícula e permanência na escola de 
jovens e adultos que não concluíram o 
Ensino Fundamental favorecendo para 

que eles concluam seus estudos e obtenham a 
escolaridade desejada.

Como incentivo aos alunos matr iculados no 
PROVEJA, também foi assegurado o transporte, 
material didático e fardamento. O pagamento das 
bolsas é determinado por duas condições prevista na 

lei de criação do programa. São elas: frequência 
acima de 75% em cada um dos quatro bimestres; 
e manter média de notas bimestrais igual ou 
superior a 6,0, garantindo a aprovação ao final 
do ano letivo.
A prefeita de Piripiri, Jôve Oliveira Monteiro, 
disse que o PROVEJA é uma ótima oportunidade 
de permanência de jovens, adultos e idosos na 
sala de aula. “Aqui temos centenas de pessoas 
que estavam sem estudar e que voltaram por 
meio desse incentivo. O município também 
dá transporte escolar, lanche, fardamento e 
material didático. Hoje temos essa multidão aqui 
na prefeitura e isso é extraordinário!”, sentenciou 
a prefeita.

A secretária de educação do município, Tânia 
Marilda Monteiro, externou a felicidade de 
estar coroando mais uma ação exitosa. “Falo do 
PROVEJA com muita emoção, respeito e gratidão 
à nossa gestora Jôve Oliveira que no início do ano 
de 2021, ao detectar tanta evasão escolar nessa 
modalidade de ensino, criou esse programa que 

ALUNOS DO PROVEJA RECEBEM VALOR INTEGRAL DE 
QUATRO PARCELAS DAS BOLSAS DE ESTUDO DE 2023
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oferta as melhores práticas pedagógicas para essa modalidade, com transporte, 
lanche, fardamento, além da bolsa escolar bimestral no valor de R$ 120,00 reais. 
Nos reunimos hoje com eles para dizer que a educação de jovens e adultos está 
consolidada, com resultados

 positivos porque nós temos uma grande gestora que acredita no processo 
educacional como base de crescimento social.”, explicou a secretária.

Para a superintendente de ensino da SEDUC, Margarida Campos, há muito o que 
comemorar. “Nós comemoramos porque todos os alunos presentes conseguiram 
a aprovação no ano de 2023 e trouxeram relatos muito bonitos da felicidade, do 
acolhimento e da qualidade do ensino. Nós como participantes desse processo 
nos sentimos muito felizes por colaborar para que essas pessoas retornem ao 
ambiente da sala de aula podendo aprender, fazendo projetos para o futuro.”, 
avaliou a superintendente.

Para a dona de casa Maria Flávia Galdino, a administração está de parabéns pelo 
incentivo. “A nossa prefeita Jôve Oliveira está de parabéns. Eu não sabia ler e agora 
leio e escrevo graças ao PROVEJA.”, disse. 

Dentre as ações do programa podemos destacar: a formação continuada para os 
docentes das turmas de EJA em vista o aprimoramento das práticas pedagógicas; 
incentivo a participação e frequência dos estudantes por meio da concessão de 
bolsas de estudo bimestrais, disponibilização de transporte escolar, material 
didático e fardamento.
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 A Prefeitura Municipal de Piripiri, por meio da Secretaria Municipal de Educação (SEDUC), por intermédio do 
Departamento de Assistência ao Educando (DAE), na quadra de Esportes Professor Paulo Machado, a culminância do 
Projeto Acolher. O evento encerrou a II Semana de Educação Inclusiva e contou com uma vasta programação, incluindo 
seminário, palestras e manhã de lazer para as crianças na AABB de Piripiri.

SEDUC DE PIRIPIRI FAZ ENCERRAMENTO DA 
II SEMANA DE EDUCAÇÃO INCLUSIVA
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O encerramento da I I  Semana de Educação Inclusiva                    
deu-se com um encontro de pais e responsáveis de alunos 
com deficiência que frequentam as salas de Atendimento 
Educacional Especializado da Rede Municipal de Educação. A 
Semana de Educação Inclusiva faz parte do calendário oficial 
de atividades da Rede Municipal de Educação.  

“Hoje estamos realizando a culminância de nossa Semana 
Inclusiva. É um projeto de respeito às crianças com deficiência. 
Foram muitas ações e nossa política é dar segurança para eles. 
Agradeço aos profissionais de educação que sempre dão o 
máximo para trabalhar com esses alunos. Além da formação 
tem que ter amor”, disse Tânia Marilda Monteiro, secretária da 
SEDUC. 

Tânia Mara, diretora do DAE, dá mais detalhes. “Hoje é 
a consolidação do nosso projeto. Estamos fazendo um 
trabalho com os pais dos alunos. Nós os acolhemos, 
conversamos e damos informações. São 293 alunos 
atendidos e os pais vieram saber o resultado de nosso 
trabalho que é muito bom”, explicou. 

Fernando Ferreira, pai de aluno, fala da importância do 
projeto. “Agradeço a gestão. Nosso filho tem sido bem 
tratado, acolhido pela escola Círculo Operário. Aqui 
somos ouvidos e isso é muito importante”, externou. 

Andressa Santos, mãe de aluna, esteve presente e 
comenta. “Minha filha está adorando, aprendendo muito 
e esse projeto só quer o bem para nossos filhos”, finalizou.



16

 A Prefeitura Municipal de Piripiri, por meio da Secretaria de Educação do Município (SEDUC), com organização 
do Programa Vamos Aprender, realizou a I Feira Literária do programa, na Escola Municipal Justina Francisca de Sales, da 
comunidade Cupins. A Feira teve como tema “Narrativas do Sertão: Contos do Piauí”. Durante o evento, os alunos tiveram 
a oportunidade de apresentar seus trabalhos produzidos em sala de aula para a comunidade.

SEDUC DE PIRIPIRI PROMOVE I FEIRA LITERÁRIA 
DO PROGRAMA VAMOS APRENDER
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O programa Vamos Aprender é pertencente à Rede 
Municipal de Educação, visando trabalhar a recomposição 
da aprendizagem dos alunos do Ensino Fundamental. 

A Feira Literária permitiu que os alunos trabalhassem 
a leitura, a interpretação e produção, por meio de seus 
trabalhos sob a orientação das professoras mediadoras 
de língua portuguesa. Ela desempenha um papel crucial 
nas escolas, promovendo também a valorização da 
cultura local. 

O evento contou com a participação da professora Rita 
Escórcio (professora e escritora regional) e do professor 
Francisco Moreira, que compuseram a mesa de bate-papo 
literário.
Também participaram da feira a secretária municipal de 
Educação de Piripiri, professora Tânia Marilda Monteiro; e o 
diretor das escolas do campo, professor Reginaldo Ricardo.

“O programa funciona como extensão da jornada escolar e 
na sua composição fazemos jogos e dança. Buscamos nessa 
primeira feira o regionalismo e o contato dos alunos com 
vários autores e obras. Somos vastos em cultura e a feira 
serviu para trabalharmos tudo isso”, disse Wallison Rosa, 
coordenador do Vamos Aprender.
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 A Prefeitura Municipal de Piripiri, 
por meio da Secretaria de Educação do 
Município (SEDUC), realizou a premiação 
d os  p ro j e tos :  M i n i s té r i o  Pú b l i co  d o 
Trabalho (MPT) na Escola; da Olimpíada 
Brasileira de Astronomia (OBA) e da 
Mostra Brasileira de Foguetes (MOBFOG). 
O evento aconteceu no Memorial Expedito 
Resende. 

Realizado pelo Ministério Público do 
Trabalho no Piauí (MPT/PI), o prêmio 
MPT na Escola tem por objetivo levar 
a temática do trabalho infantil para a 
sociedade, por intermédio da comunidade 
escolar, transformando profissionais 
da educação em multiplicadores do 
conhecimento sobre o tema. O prêmio 
consiste na seleção e premiação dos 
melhores trabalhos literários, artísticos 
e culturais produzidos pelos alunos das 

escolas públicas que participam do 
projeto. O prêmio recebeu inscrições de 
trabalho em quatro categorias: conto, 
poesia, música e desenho.
Em Piripiri  participaram as escolas: 
Adauto Coelho, Omar Rezende, Manoel 
Fre itas  L i ra ,  Carol ina Fre itas  L i ra , 
Teodorico de melo, Cosme Lopes dos 

Santos, Luiz de Sousa Cavalcante e 
escola do DNOCS. 

O aluno Kerllisson Riúhr do Nascimento 
Silva, do Manoel Freitas Lira, foi o 3° 
lugar na categoria desenho. Como 
premiação o aluno recebeu um tablet. 

SEDUC DE PIRIPIRI FAZ ENTREGA DE MEDALHAS E 
PREMIAÇÕES DA OBA, MOBFOG E MPT NA ESCOLA
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A Olimpíada Brasileira de Astronomia e Astronáutica (OBA) e a Mostra 
Brasileira de Foguetes (MOBFOG) têm como objetivos fomentar os 
interesses dos jovens pela astronáutica, física, astronomia e ciências 
afins, além de promover a difusão dos conhecimentos básicos de uma 
forma lúdica. 

Em 2023 a SEDUC mobilizou e incentivou escolas e alunos a participarem 
das duas competições por meio de oficinas e encontros realizados 
nas escolas. Duzentos e nove alunos receberam medalhas das duas 
competições. Centenas de alunos estiveram presentes para as 
premiações. 

“Mais uma vez aqui no Memorial para consagrarmos a educação de nossa 
cidade que está no caminho certo. De forma magnífica conquistamos 
209 medalhas entre ouro, prata e bronze. Cinquenta e nove na OBA e 
150 na Mostra de Foguetes. Isso representa a força de nossos alunos”, 
disse a secretária Tânia Marilda Monteiro da SEDUC. 

A prefeita Jôve Oliveira Monteiro falou sobre o momento. “Feliz porque 
estamos no caminho certo levando educação de respeito para nossas 
crianças e adolescentes e eles estão sendo premiados de forma nacional. 
Isso muito nos honra, uma verdadeira celebração”, disse. 
Francisco Filho, coordenador da OBA em Piripiri, dá mais detalhes. 
“Conseguimos um número mágico, espetacular. Gratificante ver o resultado 
que estamos oportunizando para eles conquistarem”, afirmou. 
Lorenzo de Oliveira Monte, 9 anos, ganhou medalha. “Muito feliz. Sou da 
Escola José Oliveira, da Vereda dos Zezinhos, e estou muito agradecido”, 
afirmou. 

Caio Gabriel, 10 anos, também ganhou medalha. “Também sou da Escola 
José Oliveira e me honra muito essa premiação. Só felicidade para todos 
nós da nossa escola”, disse. 

Ricardo Valentim, diretor da escola Antônio Monteiro Alves, fala sobre 
as premiações. “Foram três os nossos medalhistas; alunos muito bons. 
Os objetivos traçados foram ótimos e o número desse ano foi perfeito. 
Professores e alunos conquistaram esses méritos e isso muito nos alegra”, 
finalizou.
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 A Prefeitura Municipal de Piripiri, 
por meio da Secretaria de Saúde Municipal 
(SESAM), fez a abertura dos cursos do 
Centro de Atenção Psicossocial Álcool e 
Drogas (CAPS AD). O trabalho tem apoio 
do Serviço Nacional de Aprendizagem 
Rural (SENAR), Ministério Público (MP) 
e da Secretaria Municipal do Trabalho, 
Assistência e Desenvolvimento Social 
(SETAS). O projeto é denominado “Juntos 
Renovando a Vida”. 
“Uma junção de vários órgãos para ajudar 
vidas que se desvirtuaram e, agora através 
de cursos, tem a chance de mudar de vida. 
Piripiri é a cidade pioneira ao ofertar cursos 
de pães e bolos e artesanato para esses 
pacientes”, disse Hilton Osório, vice-prefeito 
de Piripiri, que representou a prefeita Jôve 
Oliveira Monteiro.

Samília Coelho, coordenadora do CAPS 
AD, deu mais detalhes. “É um trabalho 
provocado pelo MP e juntos vamos 
proporcionar a esses pacientes uma 
chance de reinserção social. São 15 
pacientes que terão essa oportunidade”, 
explicou.

Carla Carvalho, coordenadora do Centro 
de Apoio em Defesa da Saúde (CAODS), 
do MP, falou sobre o trabalho. “Eles são 
dependentes químicos que estão se 
tratando e agora terão a chance de fazer 
cursos e trabalhar. O SENAR vai dar esse 
curso com seus instrutores e a Prefeitura 
de Piripiri dará todo o suporte logístico 
para oferecer a essas pessoas, um novo 
horizonte de vida”, disse.

Beatrice Pimentel, secretária da SESAM, 
estava presente. “Ficamos muito felizes. 
Piripiri é pioneira nesse projeto e essa 
parceria com o MP é muito boa. Estamos 
fazendo inclusão social de 15 pacientes 
nossos”, afirmou.

Diógenes Cruz, coordenador do SENAR, 
f a l o u  s o b r e  o  p r o j e t o .  “ O s  c u r s o s 
acontecerão e o  primeiro será de pães 
e bolos e, o outro, um trabalho com 
materiais recicláveis para fazer artesanato 
com temas natalinos. Somos parceiros e 
estamos dispostos a ajudar”, explicou.

Francisco Hélio, paciente, falou sobre a 
oportunidade. “Muito boa essa chance. A 
gente vai aprender e vamos poder abrir até 
um próprio negócio”, finalizou.

PROJETO “JUNTOS RENOVANDO VIDAS” 
É LANÇADO PELO CAPS AD E MINISTÉRIO PÚBLICO
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